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Sessão Especial

Political Science & Sociologie Politique: tradições opostas, alternativas ou conciliáveis?

Estudos empíricos sobre a política podem ser filiados a duas tradições concorrentes: uma tradição da Ciência Política anglo-saxã ("Political Science"), dominante no campo, e uma tradição vinculada à Sociologia Política francesa, de inspiração bourdieusiana ("Sociologie Politique").
Enquanto a primeira focaliza principalmente a política institucional, insiste numa abordagem comparatista e apoia-se em demonstrações de hipóteses com base em estatística descritiva e inferencial, a segunda emprega métodos históricos (sócio-história), etnográficos, e focaliza principalemente processos de socialização política e objetos muito cirsunscritos no tempo e no espaço.
Ainda que essas diferenças sejam um tanto caricaturais, elas descrevem, através de estereótipos, modos distintos e até certo ponto pouco conciliáveis de se compreender a Política.
O objetivo dessa sessão é discutir as fronteiras entre essas duas tradições, as pontes que se podem lançar entre elas e aprofundar agendas de pesquisa menos exclusivas entre a Political Science e a Sociologie Politique.
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____________________________________________________________________________________________________________
Extraordinary session

Title:Political Science and Political Sociology: Opposing, Alternative or Compatible traditions ?

Empirical political studies can be linked to two competing traditions: a “Political Science”  Anglo-Saxon tradition, which is dominant in the field, and a “Political Sociology” French tradition inspired by  the sociologist Pierre Bourdieu.

While the first mainly deals with institutional politics, claims the virtues of the comparative approach and tends to test hypotheses through the use of descriptive and inferential statistics, the second is prone to the historical and ethnographic approaches and firstly interested in studying the  processes of political socialization and circumscribed objects in time and space.

Although this picture is somewhat caricatured, it highlights different ways to approach the policy to reconcile as far as it can. The purpose of this session is to discuss the boundaries between these two traditions and to build bridges to promote research programs less exclusively focused on one or the other approach. 
__________________________________________________________________________________________________________

Session extraordinaire

Science politique & Sociologie politique: traditions opposées, alternatives ou conciliables?

Les études empiriques sur le politique peuvent être rattachées à deux traditions concurrentes : une tradition propre à la science politique anglo-saxonne («Political Science») qui occupe une position dominante dans le champ, et une tradition liée à la sociologie politique française, d’inspiration bourdieusienne.
Alors que la première prend principalement pour objet la politique institutionnelle, tend à défendre les vertus d’une approche comparative et à démontrer ses hypothèses en ayant recours aux statistiques descriptives et inférentielles, la seconde mobilise davantage les approches historiques (socio-histoire) ou ethnographiques et s’intéresse tout particulièrement aux processus de socialisation politique et à des objets circonscrits dans le temps et l'espace.

Bien que ce tableau soit quelque peu caricatural, il n'en met pas moins en évidence différentes façons d’aborder le politique, qui ne sont pourtant pas inconciliables. Le but de cette session est ainsi de débattre des frontières séparant ces deux traditions et de construire des passerelles afin de promouvoir des programmes de recherche moins exclusivement centrés sur l’une autre l’autre approche.

